



Instalación de 25 cámaras de televigilancia: Municipio, Comercio y PDI definen puntos estratégicos

Con el objetivo de fortalecer la seguridad urbana y enfrentar el comercio informal, el proyecto impulsado por la Municipalidad de Coyhaique en convenio con la Cámara de Comercio local para la instalación de 25 cámaras de televigilancia en el centro de la ciudad comienza a dar pasos concretos.

Actualmente, el municipio se encuentra en la fase de definición de los puntos estratégicos donde se ubicarán los dispositivos, trabajo que se realiza en conjunto con Carabineros y la Policía de Investigaciones (PDI), específicamente con la Brigada Investigadora de Robos (BIRO), a quienes se les solicitó información técnica que permita orientar la instalación en sectores prioritarios.

“Este es un proyecto que nace desde la colaboración público-privada y busca entregar más herramientas para mejorar la seguridad en Coyhaique”, señaló el alcalde Carlos Gatica, quien además destacó que “nos encontramos avanzando firmemente, sosteniendo reuniones con las policías para identificar, con información concreta, aquellos sectores donde la presencia de cámaras puede marcar una diferencia real. Esta articulación es clave para que los sistemas que estamos implementando estén al servicio de la comunidad de forma eficaz y coordinada”.

El convenio contempla que los comerciantes del centro faciliten el espacio físico, la elec-



tricidad y la conectividad, mientras el municipio se encargará de la instalación y posterior operación de los equipos, los cuales estarán conectados a la nueva Central de Cámaras de Seguridad Comunitaria.

Desde la Cámara de Comercio de Coyhaique, su presidenta Deayssi Mondelo valoró el trabajo conjunto con el municipio y las policías, indicando que “este proyecto refleja un compromiso real con la seguridad de nuestros asociados y de quienes transitan por el centro de Coyhaique. Estamos comprometidos en aportar desde nuestro rol, y vemos con optimismo que esta iniciativa va tomando forma”.

Por su parte, Comisario Felipe Valdés Díaz, jefe de la Brigada Investigadora de Robos Coyhaique, mencionó que “para la PDI es importante tener este tipo de reuniones que apuntan directamente a mejorar la vida de la ciudadanía en cuanto a la seguridad. Estas instalaciones de cámaras apuntan de forma directa a mejorar las investigaciones que nosotros desarrollamos. Como institución nos sumamos a este trabajo ya que nos ayudará, en parte, a mejorar los procesos investigativos que desarrollamos”.

La instalación de las 25 cámaras forma parte de una estrategia integral de seguridad comunitaria impulsada por la actual administración municipal, que ha tomado como referencia modelos exitosos implementados en otras comunas del país.

La instalación de las 25 cámaras forma parte de una estrategia integral de seguridad comunitaria impulsada por la actual administración municipal, que ha tomado como referencia modelos exitosos implementados en otras comunas del país.